



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COLMAR, LE 06 JUIN 2025

CP - Nouvelle exposition à l'espace d'art contemporain André Malraux

L'espace d'art contemporain André Malraux présente "Poursuite" la nouvelle exposition des élèves de l'école d'arts plastiques de Colmar. Les habitants sont invités à la découvrir gratuitement jusqu'au 29 juin.

Cette année les élèves ont travaillé autour de la notion "Théâtral". Pour l'occasion, ils ont imaginé des costumes, des mises en scènes et toutes sortes d'autres sujets en lien avec le monde du théâtre et de la théâtralité.

Les travaux des élèves de l'IME les Artisans réalisés conjointement avec les élèves de la classe préparatoire, seront également présentés.

Cette exposition est aussi l'occasion de fêter **les 50 ans de l'école d'arts plastiques (1975-2025) !** 50 ans d'aventures picturales et plastiques, 50 ans d'expérimentations graphiques et colorées, 50 ans de découvertes, de redécouvertes et d'épanouissements, de plaisirs de faire, de partager, d'envies et de donner à voir... 50 ans de bonheurs dans l'accompagnement collectif et individuel, cela se fête !

Exposition visible gratuitement du 7 au 29 juin 2025, tous les jours de 11h à 17h à l'espace d'art contemporain André Malraux, 4 rue Rapp à Colmar.

CONTACT PRESSE

Caroline MASSON

Adjointe à la Directrice

Direction de la communication - Ville de Colmar

Tél. 03.69.99.56.34 - 06.23.48.98.47

caroline.masson@colmar.fr

colmar.fr